



# 体罰を考える -なぜなくなるのか-

大阪市立高校のバスケットボール部長が指導教諭の「体罰（暴力）」を受けて自死に追い込まれました。

市民の目にはなかなか見えにくい部活動などでの「体罰（暴力）」が未だに克服されていない現実が、生徒の死という悲しい結果で私たちに突きつけられました。なぜ、「体罰（暴力）」はなくなるのでしょうか？

問題はスポーツ・部活動だけなのでしょうか？ 「いじめ」問題も視野に入れて、克服への道をご一緒に考えましょう。

【日時】2013年5月18日（土）午後1時30分～4時30分  
【会場】群馬県男女共同参画センター「とらいあんぐるん」4階・大研修室  
(前橋市大手町 1-13-12 TEL027-224-2211)

※駐車場は県庁の「県民駐車場」（2時間まで無料）あるいは「前橋公園駐車場」をご利用下さい。

【パネリスト】山西哲郎さん（立正大学社会福祉学部教授）、松本稔さん（県立中央中等教育学校教諭）  
須田章七郎さん（元高等学校教諭）、小山潤也さん（大学生）

【参加費】無料

## < お問い合わせ先 >

群馬子どもの権利委員会／事務局長・加藤彰男

TEL&FAX 027-20-2059 E-mail hichee@beige.ocn.ne.jp

ホームページ <http://gkodomomo.web.fc2.com>

ぐんま教育文化フォーラム（金曜 14～17時）

TEL&FAX 027-235-8876 E-mail g-kyoken.nifty.com

ホームページ <http://gkb-forum.sakura.ne.jp>

